

## Conversaciones de Canadá y Cuba sobre pesquerías

Los días 25 y 26 de marzo se reunieron en Ottawa representantes de los gobiernos canadiense y cubano para debatir problemas de cooperación futura en el campo de las pesquerías, en prosecución del entendimiento al que llegaron el Primer Ministro Trudeau y el Presidente Castro el 30 de enero de 1976 en La Habana sobre la negociación de un acuerdo pesquero bilateral.

Ambas partes presentaron propuestas en las que basar un acuerdo que estableciera los términos y condiciones que reglamentarían la pesca continuada de buques cubanos en zonas de jurisdicción canadiense. Según dichas propuestas, convinieron en los términos de un acuerdo que, de ser aprobado por ambos gobiernos, permitiría a buques cubanos pescar en las zonas mencionadas bajo autoridad y control canadiense los excedentes pesqueros a las necesidades canadienses.

El acuerdo propuesto se ha sometido a ambos gobiernos para su aprobación.

## Programa de intercambio bilingüe

El Ministro Secretario de Estado John Roberts anunció el 21 de marzo un programa de intercambio bilingüe en el que participarán alumnos de habla francesa e inglesa de escuelas primarias y secundarias de Ontario y Quebec. El programa tiene por objeto hermanar clases de las escuelas participantes de ambas provincias para que los estudiantes puedan visitarse y vivir en los hogares respectivos por períodos de dos semanas cada vez hasta un total de cuatro semanas durante el verano y una semana cada vez en invierno, hasta un total de dos semanas.

Los estudiantes tendrán la oportunidad de aprender sus respectivas lenguas y culturas en un ambiente de inmersión total que les permitirá enriquecerse cultural y lingüísticamente.

En el programa de 1977-78 participa-

rán siete juntas escolares con un total de 8.768 estudiantes y el año 1978-79 se ampliará a doce juntas escolares y 11.152 estudiantes.

## Noticias breves

. La Cámara de los Comunes ha aprobado en principio un nuevo proyecto de ley sobre inmigración. Este proyecto de ley, que va a ser estudiado detalladamente por un comité de diputados, autorizaría al Gobierno el establecimiento de cuotas anuales sobre el número de inmigrantes y le facultaría para dirigir a los inmigrantes lejos de las grandes ciudades hacia comunidades donde falta mano de obra.

. Representantes de los Gobiernos de Canadá y Japón han llegado a un acuerdo en principio sobre garantías nucleares destinadas a permitir la reanudación de remesas de uranio canadiense a Japón. El Gobierno canadiense levantará el embargo comenzando el 1 de enero, cuando se firme el acuerdo.

. Un 65 por ciento de las 138 firmas exportadoras canadienses encuestadas por la Asociación Canadiense de Exportación creen que los negocios mejorarán en 1977 con relación al año pasado. En 1976, las exportaciones alcanzaron la cifra de \$6.000 millones.

\* \* \*

*Publicado por la División de Información, Ministerio de Asuntos Exteriores, Ottawa K1A 0G2.*

*Se permite la reimpresión de este material, agradeciéndose la mención de la fuente. La Sra. Miki Sheldon, Directora, podrá dar la fuente de las fotografías, si no estuviese indicada.*

*This publication appears in English under the title Canada Weekly.*

*Cette publication existe également en français sous le titre Hebdo Canada.*

*Ähnliche Ausgaben dieses Informationsblatts erscheinen auch in deutscher Sprache unter dem Titel Profil Kanada.*